

Mijaín López retourne en Allemagne pour la Bundesliga de lutte



La Havane, 13 nov. (RHC)-. Après un début plein de succès au tournoi de Clubs d'Allemagne, le gladiateur cubain Mijaín López retourne à la Bundesliga allemande de lutte pour intervenir, dans les rangs du Nendingen, à l'étape décisive.

Peu avant son départ et dans des déclarations à Radio Havane Cuba, Mijaín López, deux médailles d'or à des JO, ceux de Beijing en 2008 et de Londres en 2012, a qualifié de très positive la participation de lutteurs cubains à la Bundesliga..

«C'est une des compétitions dont nous allons tirer du profit au maximum car c'est l'année de préparation avant les JO. C'est donc très important. Cela nous permettra d'arriver à Rio en pleine forme, comme l'exige le public, nos entraîneurs» a signalé au micro de Radio Havane Cuba, Mijaín López qui aspire à sa troisième médaille olympique à Rio 2016.

Deux autres gladiateurs cubains prennent part à la Bundesliga. Il s'agit de Yowlis Bonne qui appartient aussi au Club Nendingen et d'Alejandro Valdés qui défend les couleurs du Club Mömbris-Königshofen.

Yowlis Bonne a remporté 5 victoires et n'a essuyé aucune défaite alors que son compatriote, Alejandro Valdés a gagné 5 combats et perdu 1 seul.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/75763-mijain-lopez-retourne-en-allemande-pour-la-bundesligue-de-lutte>



Radio Habana Cuba